

4年ぶりに「梨狩り」開催される

令和5年9月2日土曜日、東京會工会恒例の「梨狩り」が4年ぶりに開催されました。

当日は快晴で、気象庁発表の気温は34度。風も弱く体感温度は36度以上あったのではないのでしょうか。

会員14名、同伴2名の計16名の参加で4年ぶりには淋しかったのですが、コロナウイルス感染症が終息していない中、参加して頂いた方々に感謝です。

11時頃より梨狩りを行い、全員で記念撮影。あまりにも暑いので20分程で梨畑から撤退、日陰のある作業場へ移動して懇親会です。始めに全員で校歌を斉唱し、梨を食べながら冷たいビールと会津の酒で宴の始まりです。一人一人高校時代の思い出や近況を報告、それぞれ年代によっていろいろな思い出があるんだなあー、と思いながら聞いていました。

ほろ酔いになったところで全員で応援歌を熱唱し、万歳三唱で散会しました。手元には僅かですがお土産の梨が下がっていました。

この梨狩りは、関東西地区の登戸多摩川河畔で行っていた芋煮会に対し、東地区でも会員が参加しやすい行事をやろう、と言うことで、平成16年当時の副会長板橋桂(25T)氏の尽力により千葉県鎌ケ谷市の大山園で開催出来るようになりました。今年で20年になります。この間、平成23年は台風接近で中止。そしてコロナ禍で令和2年から4年迄中止となりました。

当初の懇親会は、5年ほど梨畑でシート敷いて行っていたのですが、あまりにも暑い事に見かねて、大山園さんの計らいにより日陰のある作業場を利用させて頂くようになりました。

コロナ禍で鎌ケ谷梨組合の状況も変わり、組合を退会し梨狩りをやめる農園が多くなったそうです。大山園さんもその一例です。「梨狩り」は受け入れていないと言うことでしたが、組合の了解を得て頂き今回の開催となりました。来年度も受け入れて頂けそうな様子でした。

大山園は千葉県鎌ケ谷市の新鎌ケ谷駅から徒歩7分ぐらいの所にあります。

新鎌ケ谷駅には「新京成線」「東武アーバンパークライン」「北総鉄道北総線」「京成成田スカイアクセス線」が乗り入れており、大変交通の便が良いところです。

来年度も計画します。是非予定に組み入れておいてください。

開催日は、例年9月第一土曜日を予定しています。

皆様の参加をお待ちしております。

東京會工会 事務局 田中健一



